

Pflugfabrik kommt unter den Hammer

Nach Insolvenz: Regent Pflugfabrik in Attnang-Puchheim wird in allen Einzelteilen versteigert.

ATTNANG-PUCHHEIM. Vom Pflug bis zum Bürosessel: Nach der Insolvenz Ende 2023 kommt die Regent Pflugfabrik jetzt unter den Hammer. Das Unternehmen in Attnang-Puchheim hatte 90 Jahre lang bestanden. Neben sämtlichen Landmaschinen und Fahrzeugen wird auch das Inventar der Firma versteigert. Im Auftrag des Masseverwalters kann derzeit für mehr als 5.000 Dinge geboten werden.

Nicht nur die verschiedenen Pflüge, Grubber und Eggen der Marke Regent kommen dabei



Die Regent Pflugfabrik musste Insolvenz anmelden.

Foto: aurena.at

unter den Hammer, sondern auch die Produktionsanlagen selbst: so etwa ein Schmiedeofen, CNC-Bearbeitungszentren, Werkzeugmaschinen und vieles mehr. Aber auch zahlreiches für die Werkstatt zuhause – ob Schraubstöcke, Arbeitshandschuhe oder Transportkisten – findet sich in den Auktionen. Auch die Bü-

roausrüstung des Firmensitzes mit Möbeln, Smartphones, Zimmerpflanzen und Deko-Objekten, sowie Feuerzeuge, Arbeitskleidung und T-Shirts im „Regent“-Design werden versteigert.

Auktion endet am 13. August

Mehr als 5.000 Objekte werden versteigert. Die Zuschläge erfolgen am 13. August ab 8 Uhr, Gebote können bereits abgegeben werden. Die Besichtigung der Exponate ist am 12. August von 12 bis 15 Uhr vor Ort am Firmenstandort in Attnang-Puchheim möglich. Durchgeführt werden die Versteigerungen vom österreichischen Auktionshaus Aurena.

Alle Exponate können unter aurena.at ersteigert werden.

Gasthaus sammelt für Guardian Hand

VÖCKLABRUCK. Mit einer Spendenbox sammelt das Gasthaus Six jedes Jahr Spenden fürs Guardian Hand Project. Kürzlich wurde die wieder gelehrt und der Inhalt an Vereinsgründerin Ilse Schreiner-Kalleitner übergeben. 850 Euro fanden sich dieses Mal in der Box. Dank der Unterstützung habe man bereits vielen Kindern helfen können, erklärt Schreiner-Kalleitner. Das Geld wird für Essen oder Schulmaterialien für benachteiligte Kinder auf den Philippinen verwendet.



Schreiner-Kalleitner mit Tanja Six vom Gasthaus.

Foto: Guardian Hand

Für unser neues, orthopädisches Rehabilitations- und Aktivzentrum mit 191 Zimmern und 120 Mitarbeiter/innen suchen wir eine/n



Facharzt/-ärztin

Orthopädie, Unfallchirurgie, Innere Medizin, Physikalische Medizin

Unsere Anforderungen

- Abgeschlossene Facharztausbildung
- Erfahrung in konservativen Behandlungsmethoden bzw. die Bereitschaft zur Vertiefung der Kenntnisse
- Hohe soziale Kompetenz

Wir bieten

- Attraktive Bezahlung (ab 135.000 Euro brutto p.a., bei Vollzeit inkl. Zuschlägen)
- Voll- oder Teilzeitbeschäftigung
- Geregelt Arbeitszeiten



Rehabilitationszentrum St. Georgen GmbH
Kogl 25, 4880 St. Georgen im Attergau,
+43 0 7667/6161-1010, thorwald.fastner@reha.at,
Herr Mag. Thorwald Fastner, www.amkoggl.at/jobs

IN
INTERSPAR

IN EINE LEHRE VOLLER CHANCEN? ✓ FIX.

SPANNENDE Lehrberufe
in unseren INTERSPAR-Märkten
in OÖ WARTEN AUF DICH!

- ✗ TOLLES TEAM
- ✗ PERSÖNLICHE TOP-AUSBILDUNG
- ✗ COOLE PRÄMIEN (bis zu € 6.700,- möglich) IPAD IM 1. LEHRJAHR
- ✗ GRATIS B-FÜHRERSCHEIN (im Wert von € 2.500,- bei überdurchschnittlicher beruflicher und schulischer Leistung)
- ✗ SEMINARE ZUR PERSÖNLICHKEITS-ENTWICKLUNG

EINE
LEHRE BEI INTERSPAR
LOHNT SICH!

interspar.at/lehre

interspar interspar.at/lehre